

1-04-08. Actos conmemorativos con motivo del bicentenario de la Batalla de Bailén

El día 1 de abril, y con motivo de los actos que este año se están celebrando, en conmemoración del segundo centenario de la Batalla de Bailén, se desarrollaron dos actos.

El primero una charla-coloquio: 200 AÑOS DE CONFLICTOS. UN COLOQUIO PARA LA TOLERANCIA.

Seguidamente en el Salón de Exposiciones, se inauguró una exposición, conmemorando la Batalla de Bailén, donde en una maqueta se hace historia de lo ocurrido en la vecina ciudad, y que fue tan decisivo en la Guerra de la Independencia.

Decir que estos han actos han sido la presentación oficial en un acto, del nuevo alcalde Miguel Ángel Martínez Bellón, que hizo la presentación en la charla-coloquio del conferenciante.....

Como conferenciante estuvo Bernardo Jurado, al que ya tuvimos ocasión de tener en nuestro Mengíbar, hace unos años, en las primeras jornadas conmemorativas de la Batalla de Baecula.

FOTOS VÍDEO